



本年も田原公民館を

どうぞよろしく

おねがいいたします

飭長須藤章

新年、明けましておめでとうございます。  
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。  
昨年もコロナの影響で公民館の講座や地

ることができたように思います。昨年11月5日、6日に開催した「田原公民館50周年記念祭」には多くの方にご来館いただきました。ありがとうございました。「公民館に集結したみなさんの力」というものを感じさせていただきました。公民館は人が集まってこそその施設。もっともっと多くの方に公民館へお越しいただきたい。今まで公民館に来られなかつた方も含め、今年は「公民館により多くの

さて、今年も新年の初夢をお話しさせていただきます。残念な事に万年青年クラブがなくなりました。地域から大きな組織が消えてゆくのは地域の力が弱まる事を意味します。そこでもう一度、新たに万年青年クラブの復活です。各町の和老会の協力を得て元気な高齢者様の参

新しい年を迎える喜びに寄せて  
田原地区自治連合会会长 北森 雅人

田原地区住民の皆様、新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

昨年は、新型コロナ三年目で、「コロナと共生」の下に、経済活動はじめ私達の生活はかなり戻って来たようですが、実はまだもう少しのようです。今年も連合会の行事などは規模を小さくして行いました。ただ花火大会はしっかりと実行いたしました。予想以上の人出となり驚きました。皆様方のご協力に感謝申し上げました。

# 田原公民館報

令和5年  
1月号



発行　人  
公益財団法人  
奈良市生涯学習財団  
田原公民館  
奈良市茗荷町1078-1  
TEL 81-0888  
発行責任者  
須藤 彰

加を願い、田原の慣習に沿った明るく楽しい会を目指します。そして余裕があればその力を少しだけ地域に役立て頂く。

土曜事業「TAWARAキッズ  
クリスマスサンタ登場！」



田原小中学校に通う児童29人が参加してくれているTAWARAキッズ。月に一度さまざまaprogramを子ども達に楽しんでもらっています。12月10日（土）に実施したプログラム「木で作るクリスマスツリー」は、トント造形教室の木村実恵子さんにご指導いただきました。木材を電動ノコギリでカットしたのですが、初めての子も沢山。みんな頑張ってカットしました。ひもで吊るして好きなシールを貼り、素敵なツリーが完成。実は毎年12月のTAWARAキッズには素敵なサプライズがあります。それは、「サンタクロースさんの登場!!」 子ども達は、来てくれたサンタさんに歌とダンスをプレゼント。地域おこし協力隊寺尾志保さんと一緒に踊りました。サンタさんは、

公益財団法人 奈良市生涯学習財団の情報を公開しています <http://manabunara.jp> “学ぶなら（奈良）” バックナンバー（カラー）の館報がホームページで見られます。施設紹介→田原公民館メニュー→公民館だより

学ぶ奈良

検索



